

France



Vitry: Les fouilles archéologiques à l'emplacement de la future gare dévoilent ses trésors. Depuis le début des fouilles, près de 100 squelettes datant du 4e au 8e siècle ont été sortis de terre par l'équipe archéologique de l'Inrap

Algérie

L'Algérie veut relancer les fouilles archéologiques. L'Algérie a, par le biais de son ministre de la Culture, Azzedine Mihoubi, exprimé sa volonté à relancer les fouilles archéologiques afin de déterrer des épisodes entiers de son histoire.

Belgique



Du retard supplémentaire pour le musée archéologique de Namur. L'ancienne école des Bateliers, près de la place Saint-Aubain à Namur, est rénovée depuis deux ans mais depuis, elle est toujours vide. Le bâtiment doit pourtant accueillir les collections du musée archéologique de la ville. Sauf que le dossier prend du retard depuis des années.



Journées d'Archéologie en Wallonie 2016.

Les Journées d'Archéologie en Wallonie se tenaient ce 17 et 18 novembre au Palais des Congrès de Namur. Cet événement est organisé par la DGO4 en collaboration avec la Ville de Namur.

Danemark

Des selles vieilles de 300 ans lèvent un pan de l'histoire gastronomique danoise. Ces insolites reliques découvertes dans des latrines lors de fouilles du palais de l'évêque Jens Bircherod en 1937 avaient été précieusement gardées puis oubliées.



Cette pierre pourrait être la plus vieille carte au monde. Des archéologues ont découvert des pierres brisées sur un site vieux de 5.000 ans environ. Elles comportent toutes d'étranges gravures, mais une d'entre elles semble différente des autres. Selon Flemming Kaul, il pourrait s'agir d'une carte de la région. Si tel est le cas, alors cette pierre serait la plus vieille carte connue.